

全学友は学内での集会、言論、出版の自由と勉学条件改善の要求を勝ちとるために起ち上ろう

日本大学二部法政学部学生会 日本大学一、三部経済学部学生会

一九六八年六月十日

全二三部聯合名義の共通基本要求スローガン

①三十回復元運動不明金に対して理事会はたゞまに学生との話し合いで使途不明金の内容をあらゆる方にせよへ、全學友は責任をもって監督せよ、
②財政開示を全面公開せよ、

③不適切な反対、

④選出や候補されるでいる学内での言論、集会、出版の自由を認めよ、教職員が選出され

すぐれたのを認める、誕生の身に就きよ

日本大学に学びすべての学生の言論、集会、出版の自由を認めよ、教職員が選出され

すべきのを認める、誕生の身に就きよ

日本大学の民主化のために起ら上った十七での学友、教職員のみならんに、私たち二学部の学生会は共に連帯して闘う決意を表明します。一万人以上の学友が怒りと不満をもって起ら上ったこの闘いは、学内の民主主義を好みにじり、不正、腐敗を重ねてきた大学理事者を一歩一歩追いつめ、学園民主化闘争を大きく發展させできました。しかし、現在、起ら上りきれない学友が、まだまだ多く、大学理事者を決定的ところまで追いやりめでいるとは、いたしません。

この闘いの中で全学共闘会議が結成されました。全学共闘会議のかかげる基本的スローガンは、十六での学友の要求と私たま二学部の学生会のかかげるスローガンと一致しています。私たまは、カラス、サークル、セーブの闘争組織と全学會が団結して闘う全学的な闘争組織の必要性を認め、さらに、全学共闘会議がその結果してきた一定の役割を認め、私たま二学部の学生会も積極的に参加してきました。しかし、現在の全学共闘会議は、現念なしに急進な闘いの中で急いで作られたところから大きな詰りをもっています。されば、この闘争を勝利させていくための最大の保障であるむし八組の伝統な学友を結集した基盤を構築していかなければなりません。ひとことは、全学共闘会議の構成をみても民主的に選ばれた学生の代表団は「恩賜日本学園学生会」などであり、あとに、有志の参加でしかありません。このことだけ、じつは別のに伝統な学友の要求を反映し、この闘争を勝利させる基盤が確立されていないことを示しています。私たまの闘争を勝利に導くために真摯に考えておいます。そしてそのためにはいまの全学共闘会議のより下の組織を強化し、日本大学の民主化闘争を勝利させるために指導的な提案をします。まずは第一、セーブ、カラス、サークル、カレッジ民的討議会、色團を上げ、闘争委員会を立ち上げ、カラスの競争公選は、各学部選舉委員会を構成し、既に選舉を重要な問題は、すべて競争公選舉を実現するため、カラス民的討議会を主導するのを反映してその闘争委員会に再編成するあるいは公選舉です。セーブ、カラス、全学共闘会議は、立派なカラス民的討議会を委員会をもてて別個的に開はれた代表で構成する形で開催する所をめざします。そのためにも、今後

中止する事で、その他の問題が発生する可能性があることを理解する必要があります。

卷之三

1

第三回、三十四機関便道不開全く学生一人通學三十四方間）反對して、彼の心の授業料は現在「在籍学連説」の政策を要求します。これは、各学連に応じて個々の要求を尊重し、基本的には、各学連の意見と
の相違によって勝ちとなるべき事であります。それを理事会は採用する事も想定しておる。
第一回、教職会の自由を確立する事と要求を提出します。現に、教職会は既に、ほとんどの地盤が与えられて
いますが、五の教職会の自由を要求する事とは、此職員と問題してたにあたり大手を握るなどです。
それなりの立場に要求を置いたものですが、全国民主化のための運動を終了すれば、私たちの心が学生連盟
本部第一歩道で七十才で死す。そして、私たちは、この要求をもろに受け、十四日に再び大賀講堂を要求し
てたたかわるとを宣言します。かくして、この大賀講堂を序章となり、ストライキ体制でたたかうための
全学生の連携起の運びとなる。既存者たるの學生にしては珍しい時、運営者はあくまで、私たちも
の正直な要求をうけ入れにす。これが運営者自身を運営の自らの立場に置かずして、いくものとなるなし。私たちの学生連
盟は、この運営をして、不開校、十七日をもつては止むを得ないにいたる運営を呼びかけます。
やがての心が、十二月四日にまでかかる。そこで、十二月五日、十二月六日、十二月七日、十二月八日（計四日）、ストライキを実行する。

卷之三